



Selon le lanceur d'alertes Paul Chouta, le rapport de la Commission d'Éthique de la CAF sur les matchs truqués impliquant Samuel Éto'o, président de la Fecafoot, et Valentin Kwen, président de Victoria United, a été envoyé à la présidence de la République du Cameroun le 19 septembre 2023.

Le rapport confirme les accusations de trafic de matchs contre Éto'o, dont le contrat avec 1xBet contrevient au code éthique de la FIFA.

Cependant, toujours selon Paul Chouta, des personnalités au sein du Secrétariat Général et du Cabinet Civil de la présidence, dont Oswald Baboke, Ferdinand Ngoh et la première dame Chantal Biya, cherchent à étouffer l'affaire.

A en croire, Paul Chouta, ce derniers envisagent de demander à la CAF de surseoir à la publication du rapport jusqu'à la fin du mandat d'Éto'o en décembre 2025.

L'opinion publique attend maintenant de voir si la CAF cédera à cette pression, mettant en jeu son intégrité et ses principes.